
【回答】 

e-mail での受付についてですが、情報漏えい

のリスクを考えますと、すぐに導入することは

現時点では難しいとの結論に至りました。 

しかし、当院においても、患者様からのご提

案を広くお受けできるよう環境を整えたく思い

ます。また、ＣＯ2 削減のためペーパーレス化

にも積極的に取り組んでまいりたいと考えてお

ります。 

 

【ご意見】 

みなさまの声をネット上やメールでの問い合わせをで

きるようにしてほしい 



 

【回答】 
整形外科の外来待合に椅子を設置致しました。 

【ご意見】 
病院の待合イスについて、膝が悪いので、高さ調整ので

きるイスを置いてほしい。（高さ 50 センチ）。 


